

Guillermo Garde nos relata lo ocurrido durante el pasado Congreso y Asamblea de la AEAT. Tenéis toda la Crónica en la noticia completa, de adelanto la foto de grupo. Esperamos que la disfrutéis.



### **XXI CONGRESO NACIONAL DE AIKIDO DE LA A.E.A.T. (ABRIL 2022)**

Los pasados días 23 y 24 de Abril del 2022 se celebró en el polideportivo Ramón de la Morena, de Brunete, el XXI Congreso de Aikido de la A.E.A.T., después de tres años sin poder realizarlo debido a la situación y los acontecimientos derivados de la pandemia. Gracias al esfuerzo y la participación de todos por fin ha sido posible compartir juntos la práctica del Aikido como una gran familia Aiki. La organización ha sido impecable y el entusiasmo y la alegría de reencontrarnos se respiraba cada uno de los asistentes, 77 en total.





